
Bonjour, 

Nous  participons à cette enquête en tant qu'amis d'un couple qui habite Mauloup depuis 18 ans et 
que nous connaissions avant

leur installation à Mauloup.

Ils ont fait le choix de restaurer une maison dans ce secteur et nous avons pu constater leur travail et
l'évolution très positive de leur maison au fur et à mesure des années ce qui en fait une belle maison
maintenant.

Parallèlement à cela, nous avons aussi pu constater au fur et à mesure des années l'implantation 
progressive des éoliennes autour de chez eux. Quand nous leur rendons visite, c'est une forêt 
d'éoliennes qui encercle quasiment leur maison maintenant.

Nous ne sommes pas contre l'éolien au départ, ce n'est pas pire visuellement qu'une ligne haute 
tension.

Mais leur nombre dégrade le paysage et donne un sentiment d'oppression car quand vous habituez 
en Eure et loir ou Loiret comme c'est notre cas, ce que vous appréciez de ces paysages c'est la vue 
dégagée, les champs de différentes couleurs à perte de vue, pas ce nombre impressionnant 
d'éoliennes et de points rouges clignotants dans la nuit.

Leur cadre de vie s'est donc dégradé depuis 18 ans, une saturation visuelle que nous avons pu 
constater mais aussi sonore.

Un nouveau parc viendrait donc accroître davantage les points négatifs cités ci-dessus et n'est pas 
acceptable.

Nous nous interrogeons de même, aussi sur la valeur foncière des maisons dans ce secteur, avoir 
investit un certain nombre d'année de sa vie et de ses finances dans un bien que vous ne pourrez pas
revendre comme vous le souhaitez ou à sa valeur, nous laisse perplexe.

Nous vous remercions pour votre écoute attentive à cette enquête.

Bonne réception.Cordialement.

M et Mme ….


